
皆さんが参加するコーナーです。
耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
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恵
理
さ
ん

(沢口浩　作・画)

向川原 杏
あん

南
な

ちゃん 上山　晄
こう

世
せい

くん

（3歳２カ月・新町）
泰徳さん・ひろ子さん３女

（3歳８カ月・江刈川）
鉄男さん・睦子さん長男

家族や、姉の友達にもかわいがら
れるおねだり上手な甘えん坊。最
近ボタン掛けができるようにな
り、パジャマのお着替えも得意顔。
毎晩、消防団の訓練に出掛けるお
父さんに「寂しいよ～」と涙で訴
えるお父さん大好きな杏南です。
みんなに優しくして、お友達をた
くさん作ってほしいです。
　　　　　　　　　　　ひろ子

恥ずかしがり屋だけど目立ちたが
り屋の晄世。かくれんぼが大好き
で、家の中で隠れたり探したりの
繰り返しの毎日。好きなものはイ
チゴ、リンゴ、消防車など赤いも
の。それと、毎朝のように食べて
いるおばあちゃんの手づくり焼き
もちです。元気に伸び伸び、自由
に育ってほしいです。　睦　子

－ 325－
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服部　伊八さん
（81歳・田子）

　

国
鉄
に
勤
め
て
い
た
伊
八
さ
ん
は
、
若

い
頃
、
猟
友
会
の
仲
間
と
よ
く
狩
猟
に
出

掛
け
た
と
言
い
ま
す
。
息
子
二
人
は
、
町

外
に
暮
ら
し
て
い
る
た
め
、
現
在
は
妻
の

キ
ノ
エ
さ
ん
と
二
人
暮
ら
し
。「
病
気
で

体
が
不
自
由
に
な
っ
て
、
思
う
よ
う
に
言

葉
も
出
な
く
て･･･

」
と
話
す
伊
八
さ
ん

で
す
が
、
週
一
回
の
デ
イ
・
ケ
ア
の
入
浴

は
「
気
持
ち
が
良
い
」
と
満
足
顔
。「
こ

う
し
て
元
気
に
い
ら
れ
る
の
も
、
近
く
に

住
む
弟
に
助
け
て
も
ら
っ
て
い
る
お
か

げ
。
本
当
に
あ
り
が
た
い
」
と
、
感
謝
に

浸
る
伊
八
さ
ん
で
し
た
。

気持ちいいシャンプーいかがですか？

　「私、負けず嫌いなんですよ」と、
きゃしゃな恵理さんから想像もつかな
い言葉が。お兄さんが2人と、男の中
で育ち自然とたくましい性格に。学
生時代はスポーツ万能、バスケットで
はスピード、キレのあるプレイで大活
躍。
　高校を卒業後、盛岡市の専門学校で
美容師の資格を取得。今年の1月から
フサ美容室に勤務しています。「お客
様に気持ちよく帰っていただけるよ
う心掛けています」とさわやかな笑顔
で恵理さん。そのため、接客やシャン
プーなど技術を高めるため日々努力し
ています。「お客様の方々が私にたく
さん声を掛けてくださるので、とても
仕事がしやすいです」と地元で働ける
ことの喜びをひしひしと感じているそ
うです。
　理想の男性像は「子どもを好きな、
笑顔の素敵な人」。今、一番したいこ
とは、友達と沖縄や海外を旅行するこ
と。
　「まずは立派な美容師になり、そし
てかわいいお母さんになりたい」と目
を輝かせる恵理さんです。

（
22
歳
・
四
日
市
）
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　「自分たちでやれるところは自
分たちでという意識をさらに高め
たい」と、抱負を語る葛巻町自治
会連合会の会長に就任した吉澤春
雄さん（69歳・城内小路）。平成
19年、今の連合会の体制へ移行し
就任した初代・下四日市榮造さん
からのバトンタッチ。任期は２年
です。
　「マイマイガ対策や文化活動な

ど、両隣りの地区等と連携をとれば、もっといろいろ活動がしやす
くなるはず」と協働のまちづくりへの思いを語ります。
　早速、５月からは保健医療圏ごとに開かれる県の「地域医療に関
する懇談会」へ地域住民の代表として出席。「町立病院の医師確保
のため、少しでも手助けできれば」と多忙な中でも意欲をのぞかせ
る吉澤さんです。

　「昨年度からのイベントを中心
にしたまちなか活性化事業など、
今までやってきたことを続けてい
きたい」と商工会の新しい会長に
就任した𠮷澤信光さん（61歳・下
町）。２期６年会長を務めた近藤
愼一さんから引き継ぎました。
　まずは「消費者に喜ばれる商店
街づくり」には、会員の意識改革
が必要で、皆さんの意見をお聞き
しながら研修会等を行い、活路を見いだしていきたいと考えていま
す。
　「サマーグリーンフェスティバルに最初に取り組んだあの精神を
再び」と森林組合や農協、自治会など団体との連携の重要性を熱く
語りました。

連携重視！リーダー就任
町商工会・会長　𠮷澤信光さん

自治会連合会・会長　吉澤春雄さん


